

Forums pour l'entourage

## Rechute

Par Profil supprimé Posté le 06/10/2015 à 09h41

Bonjour

Voilà, mon conjoint est suivi médicalement depuis plus d'un an pour consommation d'héroïne, il a des ordonnances et est placé sous méthadone.

Je sais qu'il a rechuté, mais je lui dis pas car je sais comment va tourner la conversation (mensonges, il va trouver à se justifier et va me faire culpabiliser de douter de lui comme à chaque fois...)

J'en peux plus de vivre comme ça, ses changements d'humeurs, il est distant (plus de câlin du tout depuis longtemps) dans parler de l'argent qui paraît très vite (il a même 2 comptes)

Nous avons un petit garçon de 9 mois et nous venons d'acheter 1 maison  
Je ne suis plus vraiment heureuse de vivre comme ça, et lui ne le voit pas..  
Bref je suis à 1 point où j'envisage de tout plaque ....  
J'ai besoin de parler mais je ne sais pas à qui car c'est pas évident ...  
Qu'en pensez-vous ??  
Merci de me lire !

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 08/10/2015 à 16h14

Salut bibiChe,  
ton conjoint n'est pas prêt à arrêter ou il le souhaite pour toi et ton fils, mais craque, selon moi il est mal dosé en méthadone. Il doit être saturé dans ton cerveau. Si tu veux le cerveau est plein de 10 serrures, par exemple, en fermant toutes les serrures avec une clef, , saturé les récepteurs du plaisir par la méthadone, c'est ça, fermé toutes les entrées et devra rester avec ce dosage jusqu'à qu'il se sente bien .Si il prend de l'héroïne pendant cette période il ne l'a sentira pas. Dès que ça va socialement et professionnellement et familièrement reprendront leurs cours normaux, A ce moment-là, il pourra commencer à diminuer son dosage (les études ont montré que la descente de méthadone devrait diminuer de 10% sur la dose prescrite au maximum toutes les trois semaines . Ça peut être long, mais pendant ce temps il remet sa vie sur des rails et n'est plus omnubilé par la recherche de la poudre.  
voilà si jamais ... Moyes